



Presse-Information

Hochland erfüllt Herzenswünsche

[Dezember 2025, Heimenkirch im Allgäu]

Dieses Jahr sorgt Hochland mit der Aktion „Weihnachtswünschebaum“ wieder für strahlende Kinderaugen. An den Standorten Heimenkirch und Schongau haben Mitarbeitende 168 Wünsche erfüllt – ein neuer Rekord!

Die Kinder und Jugendlichen gestalteten liebevolle Wunschzettel, die an den festlich geschmückten Tannenbäumen in Heimenkirch und Schongau angebracht wurden. Hochland-Mitarbeitende suchten sich einen Wunsch aus und besorgten das passende Geschenk. Diese gehen an Kinder und Jugendliche aus den Tabalugahäusern in Schongau und Peißenberg, an ambulant betreute Kinder und deren Geschwister vom Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach sowie an Familien im Ronald McDonald Haus in München-Großhadern. Dort finden Eltern ein Zuhause auf Zeit, während ihre schwer kranken Kinder im Klinikum Großhadern behandelt werden. Bereits seit 2005 unterstützt Hochland das Ronald McDonald Haus in München-Großhadern mit einer Apartment-Patenschaft.

Die Übergabe im Kinderhospiz St. Nikolaus fand gestern statt. Die anderen Einrichtungen erhalten ihre Geschenke am 19. Dezember – rechtzeitig, damit die Weihnachtsfreude bei allen ankommt.

Langfristiges Engagement über Weihnachten hinaus

Für Hochland ist gesellschaftliches Engagement selbstverständlich und Teil der Unternehmensidentität. Seit Jahren unterstützt das Unternehmen Vereine und Schulen in der Region rund um Heimenkirch und Schongau. Außerdem werden deutschlandweit ausgesuchte soziale Projekte gefördert. 2025 gingen die Spenden wieder an das Diakoniedorf Herzogsägmühle der Diakonie München und Oberbayern gGmbH, das KIWI-Projekt von CARE Deutschland e.V., den Verein Freunde alter Menschen und das Ronald McDonald Haus in München-Großhadern.

Die Spendenboxen an der Pforte und im Käseladen in Heimenkirch waren auch dieses Jahr wieder gut gefüllt. Dank der Unterstützung von Mitarbeitenden sowie Kundinnen und Kunden kamen insgesamt 4.483 Euro zusammen, Hochland hat zusätzlich 5.000 Euro bereitgestellt. Das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach und der Förderkreis für krebskranke Kinder im Allgäu e. V. konnten sich jeweils über 4.741,50 Euro freuen. So können wichtige Angebote für betroffene Kinder und Familien weitergeführt und ermöglicht werden.

Mit Herz und Teamgeist setzt Hochland jedes Jahr ein Zeichen der Solidarität – für mehr Gemeinschaft und ein gutes Miteinander.



BU: Die Hochland-Organisatorin des „Weihnachtswünschebaum“ Katharina Thullner (Mitte) bei der Geschenkübergabe im Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach.

MEDIENKONTAKT: Hochland SE
Corporate Communications
Kemptener Str. 17
88178 Heimenkirch
E-Mail: corporate-communications@hochland.com